



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL OCCIDENTAL

04/06/2022

REGIONALES



Derechos Humanos urge frenar la violencia contra periodistas en Jalisco

Tras poner en evidencia la violencia física y económica, contra periodistas y defensores de los derechos humanos, la **Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco** recomendó nueva **Ley General de Prevención y Protección ante Agravios a Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas** y una legislación para regular el gasto destinado a comunicación social.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/derechos-humanos-urge-frenar-la-violencia-contra-periodistas-en-jalisco-8379645.html>